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BUDRIO

Con il Piano Periferie, nel 2016
il Comune di Budrio aveva ac-
quisito un finanziamento di sei
milioni di euro per la riqualifica-
zione dell’ex Magazzino Semen-
ti e dell’area della stazione ferro-
viaria. Riguardo al Magazzino
Sementi, nei giorni scorsi sono
ripresi i lavori mentre per la sta-
zione l’intervento si puòo suddi-
videre in cinque tappe: comple-
tamento della rete ciclopedona-
le verso il centro storico, riorga-
nizzazione dei percorsi pedona-
li e dell’incrocio tra le vie Euro-
pa, Battisti e Gramsci; riqualifi-
cazione dei bagni pubblici e del-
le aree verdi adiacenti a Budrio
Stazione; chiusura del passag-
gio a livello di via del Moro, nuo-
vo tratto stradale per adegua-
mento della viabilità; realizzazio-
ne di una pista ciclopedonale
dalla stazione al Centro Inail di
Vigorso, con una passerella ci-
clopedonale sul fiume Idice.

Nei mesi scorsi l’amministrazio-
ne comunale ha preso in mano
il dossier del Piano Periferie e so-
no stati completati i lavori relati-
vi agli ambiti del Magazzino dei
Sementi e dell’area della stazio-
ne ferroviaria, mentre resta in
sospeso la realizzazione della
passerella ciclopedonale sull’Idi-
ce a causa della volontà di modi-
ficare il progetto iniziale a favo-
re di una soluzione mai formal-
mente definita, durante il prece-
dente mandato; circostanza
che - aggravata dall’aumento
dei costi dei materiali (in partico-
lare del ferro) - è rimasta un ele-
mento di stallo mai superato.

Nelle scorse settimane il Comu-
ne di Budrio ha chiesto al Gover-
no, tramite la Città metropolita-
na, di poter eliminare la realizza-
zione della passerella ciclopedo-
nale sull’Idice. Infine, dopo la
realizzazione dell’illuminazione
sull’attraversamento pedonale,
si stanno perfezionando gli atti
formali del collaudo per l’apertu-
ra della pista ciclopedonale lun-
go via Rabuina che è a questo
punto conclusa e che nelle pros-
sime settimane diventerà a tutti
gli effetti utilizzabile.
«C’è ancora da lavorare sulla
conclusione di questi cantieri,
ma siamo oltre la metà del gua-
do - dichiara Debora Badiali, sin-
daco di Budrio - Voglio sottoli-
neare che, finalmente, stiamo
riallacciando i fili della comuni-
cazione tra Comune e cittadini,
per troppo tempo lasciati senza
informazioni e aggiornamenti
su questi temi. In parallelo, gra-
zie alla riorganizzazione del set-
tore Sviluppo del territorio, con
gli uffici si sta rimettendo ordi-
ne ad attività che impegnano ri-
sorse economiche importanti,
andando a risolvere in modo de-
finitivo e preciso, situazioni la-
sciate in stallo o confuse».

Zoe Pederzini

Dal Comune borse di studio
per i ragazzi più meritevoli

Il sindaco Stefano Zanni:
«La conoscenza
va nutrita e coltivata»

Foto in mostra all’ospedale
Giovedì l’inaugurazione di ’Pizzardi e la Grande Guerra’

L’abito di Chiara Ferragni al Carnevale di Persiceto
Sanremo ha già preso i suoi spazi alla sfilata delle maschere. Domenica verranno eletti i vincitori

GALLIERA

Il Comune ha assegnato anche
quest’anno le borse di studio,
quale riconoscimento al merito
per studenti di Galliera.
Quattro le borse di studio confe-
rite in questi giorni a favore di
studenti, residenti a Galliera,
che hanno conseguito risultati
particolarmente rilevanti nel lo-
ro percorso di studi. Si tratta di
borse di studio a favore di colo-
ro che nell’anno scolastico
2021/2022 hanno conseguito la
maturità in una scuola seconda-
ria di secondo grado statale o
paritaria con votazione finale
non inferiore a 85/100 e risulti-
no iscritti ad un corso universita-
rio.
«Premiare il merito e lo studio –
dice il sindaco Stefano Zanni – è
necessario per rimettere al cen-
tro della nostra società questi

valori. Con queste borse di stu-
dio vorrei dire ai nostri giovani
che la conoscenza va nutrita e
coltivata e voglio augurare a tut-
ti loro di continuare il cammino
scolastico con lo stesso entusia-
smo, sacrificio e volontà che
hanno finora dimostrato».
«Auguriamo ai nostri giovani
più meritevoli – aggiunge l’as-
sessore all’Istruzione Linda Mon-
tevecchi – di continuare ad esse-

re esempio di impegno, talento
e dedizione con la consapevo-
lezza che, mai come in questi
anni, una delle partite decisive
per il presente e per il futuro si
gioca sul campo dell’istruzione
delle nuove generazioni».

z. p.

PERSICETO

Un bel sole ha baciato la prima
giornata di Carnevale di Persice-
to. La centrale piazza del Popo-
lo ha ospitato la 149a edizione
del Carnevale storico persiceta-
no con gli attesi spilli di ben die-
ci carri, più le mascherate singo-
le e di gruppo. Colorate sceno-
grafie, sofisticati movimenti
meccanici, inaspettate trasfor-
mazioni ed esplosioni di luci e
colori hanno fatto sorridere ed
emozionare i tanti spettatori.

Nella frazione di San Matteo del-
la Decima si è tenuta invece la
133a edizione dell’omonimo
Carnevale che ha visto filare no-
ve carri di grandi dimensioni in-
trodotti dalle famose zirudelle.
Dopo il discorso della Corona
pronunciato da Re Bertoldo, ri-
gorosamente in dialetto persice-
tano, e dopo il saluto del vetera-
no del Carnevale storico di San
Giovanni, Santón (che a 97 anni
anima ancora i corsi maschera-
ti), ben sedici società, tra cui
dieci carri, due mascherate sin-
gole e quattro di gruppo, hanno

dato vita al 149° Carnevale stori-
co Persicetano, sfilando per le
vie del centro storico di Persice-
to ed eseguendo il tradizionale
Spillo, «al Spèl», nella centrale
piazza del Popolo, davanti all’af-
follata tribuna di spettatori e al-
la giuria (quest’ultima segreta e
nascosta dentro al Palazzo del
Municipio). Appuntamento alla
prossima domenica, 19 febbra-
io, per rivedere tutti i carri e sco-
prire i vincitori dei due carneva-
li.

z.p.

LA SINDACA BADIALI

«Stiamo rimettendo
ordine a situazioni
che erano in stallo
In questo caso siamo
oltre la metà»

’Pizzardi e la Grande Guerra.
L’ospedale di Bentivoglio e l’as-
sistenza ai soldati nelle foto e
cartoline di inizi ‘900’. L’inaugu-
razione della mostra sarà giove-
dì alle 11, presso l’ospedale di
Bentivoglio, in via Marconi 35,
all’interno dell’ampio atrio del
Cup. Al taglio del nastro inter-
verranno Vincenzo Carnuccio,
che è il responsabile Ospedali
Spoke Area Nord ed Erika Fer-
ranti, il primo cittadino di Benti-

voglio. La mostra sarà visitabile
fino al 12 marzo nell’orario di
apertura dell’ospedale. L’acces-
so è consentito solo con ma-
scherina chirurgica e secondo
le vigenti normative per il conte-
nimento Covid-19. Per avere
maggiori informazioni si può
contattare il Servizio Musei
dell’Unione Reno Galliera al nu-
mero di telefono 051 8904829
o, in alternativa, scrivere una e
mail all’indirizzi: musei@reno-
galliera.it.

Nell’ex magazzino sementi
si torna a lavorare
L’intervento di riqualificazione è finanziato con i sei milioni del Piano Periferie


